



Osterlämmchen zu Besuch im Waldorfindergarten

Sichtlich erfreut waren die Kinder des Waldorfindergartens in Eschwege über die Osterlämmchen. Die gehören der Lehrerin Lilith Schmidt-Gebhardt von der Freien Waldorfschule, die beide mit der Fla-

sche aufgezogen hat. Zunächst waren die Lämmchen Marie (schwarz) und Koko (kaffeebraun) zu Besuch in der Schule, anschließend trugen die Schüler Mischa und Hannah die beiden auf das Spielgelände der

Waldorfindergartenkinder. „Im Kindergarten wollten die Kleinen immer hinter den Schäfchen herrennen, aber die liefen natürlich weg“, erzählt Schulleiterin Ellen Schuert. „Stehen zu bleiben und dann

vorsichtig streicheln zu können in dem superweichen Fell der Lämmchen, war großes Glück.“ Geschafft haben das auf jeden Fall (von links) Luca Elias, Emilia Marie und Chalisa. (red/cow)

Foto: Schubert/nh